

Cuxhaven

Einführung der digitalen Gästekarte

[29.10.2021] Den Nachweis über die bezahlte Kurabgabe kann in Cuxhaven jetzt mit dem Smartphone erfolgen. Aber auch die Papierkarte kann uneingeschränkt weiterverwendet werden.

Ab sofort können sich Cuxhaven-Gäste den Nachweis der bezahlten Kurabgabe bereits vor Anreise bequem auf ihr Smartphone laden. Wie das Nordseeheilbad Cuxhaven berichtet, legt es damit den Grundstein für weitere Digitalisierungsmaßnahmen.

Urlauber in Cuxhaven können ihre Gästekarten jetzt digital verwalten, ein Ausdruck sei nicht mehr zwingend notwendig. Dieses Zusatzangebot sei nicht nur aus Gründen des Umweltschutzes ein Gewinn, sondern solle den Gästen ihren Urlaub so angenehm wie möglich gestalten.

Seit Ende September biete die Stadtverwaltung den Unterkunftgebern die Möglichkeit, ihren Gästen auf Wunsch die Gästekarte per E-Mail digital auf dem Smartphone zur Verfügung zu stellen – als PDF- und als Wallet-Datei. Durch das Abspeichern auf dem Smartphone sei die Gästekarte ständig verfügbar, das Aufbewahren des Papierkärtchens könne damit entfallen. Wer die digitale Gästekarte nicht nutzen möchte, kann die gewohnte Papierkarte uneingeschränkt weiterverwenden.

Durch das Vorzeigen der Gästekarte erhalten Urlauber beispielsweise freien Zugang zu den Ständen und reduzierten Eintritt in den Schwimmbädern. Im Rahmen einer gegenseitigen Anerkennung von Gästekarten haben die Besucherinnen und Besucher darüber hinaus auch die Möglichkeit, viele Strände und touristische Einrichtungen im gesamten Cuxland kostenfrei oder ermäßigt zu besuchen. Vermieter, die sich zur Aktivierung der neuen Funktion entschließen, bieten ihren Gästen eine bequeme und einfache Option für den Umgang mit der Gästekarte. Mit Voranschreiten der Digitalisierung im Tourismussektor möchte sich das Nordseeheilbad Cuxhaven als Urlaubsdestination noch zukunftsfähiger aufstellen.

(th)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Cuxhaven, Kurtaxe, Bürgerservice